

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Per E-Mail

An die lokale Presse

**Mitglied im Ortsrat Bettmar
der Gemeinde Vechelde**

c/o Claudia Wilke
Schäferstr. 23
38159 Vechelde
claudia.wilke@gruene-peine.de
www.gruene-vechelde.de

Vechelde, 03.02.2022

Presseerklärung des Ortsratsmitgliedes Claudia Wilke zur Sitzung des Orsrates Bettmar am 03.02.2022

Zustimmung zu Ladesäule am Parkplatz des Freibades/Sportplatzes – Ladeinfrastruktur der gesamten Gemeinde Vechelde ist zu betrachten

Bettmar Der Ortsrat Bettmar hat in seiner heutigen Sitzung Ortsratsmittel für Renovierungs- und Umbaumaßnahmen des Parkplatzes vor dem Naturfreibad Vechelde-Bettmar bereitgestellt. Im Zuge dieser Umbaumaßnahmen wurde auf Antrag der SPD ebenfalls beschlossen, dass das Aufstellen einer Ladestation für Elektroautos auf dem neugestalteten Parkplatz des Freibades/Sportplatzes mit geplant wird.

Für Claudia Wilke, für BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Ortsrat Bettmar vertreten, steht jedoch fest: „Der Antrag ist gut und sinnvoll. Es muss jedoch die gesamte Ladeinfrastruktur der Gemeinde Vechelde mit seinen 17 Ortschaften betrachtet werden. Eine punktuelle Genehmigung von einzelnen Ladesäulen wird das Problem der zukünftig benötigten Ladepunkte nicht beheben.“ Hierzu verwies sie auf den gemeinsamen Antrag der Fraktion der GRÜNEN und der Gruppe CDU/FDP/FW-PB im Gemeinderat zur Erstellung eines Ladeinfrastrukturkonzeptes im gesamten Gemeindegebiet Vechelde. Es bedarf einer gesamtheitlichen Betrachtung unter Einbeziehung der örtlichen Energieversorger sowie der örtlichen Gewerbetreibenden.

Einigkeit herrschte darüber, dass ein Ladeinfrastrukturkonzept für die Gemeinde Vechelde sinnvoll ist. Die jetzige Chance in Verbindung mit den Umbaumaßnahmen des Parkplatzes sollte jedoch nicht ungenutzt bleiben. Daher die klare Empfehlung des Orsrates Bettmar bereits jetzt schon eine Ladesäule auf dem Parkplatz zu errichten.

Als im Ortsrat vertretene GRÜNE ist sich Claudia Wilke sicher, dass die Gemeinde Vechelde mit ihren 17 Ortschaften den Weg in eine klimagerechte Zukunft nur mit einer gesamtheitlichen Betrachtung schaffen kann. Daher hat die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN mit der Gruppe CDU/FDP/FW-PB im Gemeinderat zum Haushalt 2022 die Anträge zum Ladeinfrastrukturkonzept und den Prüfauftrag zum Ausbau der Solarenergie und der energetischen Sanierung gemeindeeigenen Gebäude gestellt.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Claudia Wilke